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REQUERIMENTO Nº 00420/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
criação  de  uma  linha  de  ônibus 
metropolitana  com  início  no 
Conjunto  Habitacional  Roberto 
Romano,  passando  pelos  bairros: 
Jd. Vista Alegre, Parque Residencial 
do Lago e Santa Rita de Cássia. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  este  vereador  foi  procurado  por 
moradores  do  Conjunto  Habitacional  Roberto  Romano,  Jd.  Vista  Alegre, 
Parque  Residencial  do  Lago  e  Santa  Rita  de  Cássia,  reclamando  da 
dificuldade  que  eles  encontram  para  se  deslocarem  até  o  município  de 
Americana, onde muitos trabalham e estudam;

 CONSIDERANDO que, iria facilitar muito a vida dos munícipes 
desses bairros, se fosse criado uma linha de ônibus MTU/SP, com terminal no 
Conjunto  Habitacional  Roberto  Romano,  passando  pelos  bairros  Jd.  Vista 
Alegre, Parque Residencial do Lago e Santa Rita de Cássia, saindo na SP-304 
– Rodovia Luiz de Queiroz.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                       1º) O Poder executivo tem estudo de viabilidade nesta região 
sobre a demanda de usuários envolvidos no deslocamento em pauta?
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2º)  Existe  a  possibilidade  de  se  criar  esta  linha  de  ônibus 
metropolitana?

                   
                       3°) Outras informações que julgar necessária.

               Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de abril de  2013.
                                                     

                                                      
                                                      Carlos Fontes
                                                          -vereador-


